
Cordial Saludo Comunidad Tadeista, 

Como representante de los profesores al comité académico participaré activamente en los comités 
para velar por la calidad de los currículos y realimentar a todos los profesores sobre las estrategias 
pedagógicas y metodológicas que se discutan. 

Por otro lado estoy interesado en que analicemos como podemos integrar las TIC en la docencia, 
especialmente, el tema de educación virtual pues los profesores debemos tener claros los 
lineamientos hacia esta nueva tendencia. 

Los mejores deseos para todos, 

Olmer 


